

¿Quiénes somos?

Cobra Informatic AG es una pequeña empresa suiza. Durante muchos años estuvimos especializados en software y proyectos de contabilidad y administración.

Hace algunos años pusimos la empresa en un segundo plano. La situación económica actual y el hecho de que en el mercado suizo faltan muchos especialistas en IT y programadores nos motiva a reactivar la empresa y modificar sus objetivos.

“Queremos realizar proyectos de IT para Suiza en Andalucía”

Pensamos que se pueden realizar en una situación “win-win”. De un lado ayudamos a la falta de mano de obra en ese sector en Suiza y ayudamos a la falta de trabajo en Andalucía.

En Suiza buscamos proyectos y en Andalucía programadores y especialistas en IT.

Para saber más contacta con nosotros en:

projekte@cobra.ch